
¿Cómo fue tu experiencia como profesionista al desarrollar tu proyecto?

Fue una experencia bonita pero algo pesado porque tienes que pensar en

mucha cosas en como vas a desarrollar tu proyecto para que vaya bien

realizado, al elaborar este proyecto fue bonito porque nosotros lo hacemos

con la intencion de ayudar a los demas que estan en una situacion mala y es

ahi donde nosotros intervenimos, nada mas bueno que dar sin recibir nada

acabio al menos de eso se trata nuestra carrera brindar el apoyo a las

personas que mas lo necesitan.


